

Presidenta en el día mundial del autismo: “Es una fecha que nos interpela para reivindicar el valor que tiene la diversidad”

2 ABR 2015



Luego de visitar un establecimiento para niños con necesidades educativas especiales, la Jefa de Estado reafirmó el compromiso de su Gobierno en esta materia y puntualizó algunos de los avances que se han logrado.

A la comuna de Puente Alto llegó esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la directora de la Dirección Sociocultural, Paula Forttes, para visitar el centro Aspaut (Asociación de padres y amigos de los autistas) Cordillera en el marco del “Día Mundial del Autismo”.

“Es una fecha que nos invita a pensar en las tareas que tenemos que emprender entre todos para que estos niños, niñas, jóvenes, y estos adultos también, puedan tener una vida plena y ser actores también del desarrollo de sus comunidades”, destacó la Mandataria.

En la oportunidad, la Jefa de Estado reafirmó el compromiso de su Gobierno en esta materia y señaló que “hoy toca seguir avanzando para brindarles mayores oportunidades. Oportunidades sociales, de salud, educativas, laborales, como las que este centro realmente trabaja”.

Asimismo, aprovechó la ocasión para detallar los avances que se han logrado en esta área: “En materia educativa, que ustedes saben que es una prioridad, el Ministerio de Educación formó una mesa técnica de educación especial, que también va a entregar muy pronto una propuesta para ver cómo avanzamos hacia un sistema educativo más inclusivo, que incluya recursos y herramientas

necesarias para que los jóvenes puedan desarrollar el máximo de sus potencialidades”, explicó.

Recordó que en noviembre pasado convocó una Comisión Asesora Presidencial para abordar este tema y anunció que “va a presentar, a fines del próximo mes, un Plan Nacional para abordar la Discapacidad, la Salud Mental y el Cuidado”.

Además, agregó que “el Ministerio de Salud está actualizando el Plan de Salud Mental y Psiquiatría y está en proceso de estudio para proponer un proyecto de Ley de Salud Mental que realmente responda a las necesidades del Chile de ahora”.

La Jefa de Estado subrayó que este día “es una fecha que además nos interpela para reivindicar el valor que tiene la diversidad y reforzar también las acciones de integración para todas las personas que tienen necesidades especiales. ¿La palabra clave? Integración”.

Al finalizar sus palabras, destacó que “mi compromiso es que sigamos trabajando para que la vida de nuestros jóvenes, de nuestros niños que viven con autismo sea una vida plena como todos ellos se lo merecen”.

ETIQUETAS :

#Discapacitados